

EN EL CUROC Y UNAH-VS

Suspenden las graduaciones

Las autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) informaron ayer que fueron suspendidas las graduaciones que estaban programadas para el 4 y 11 de agosto, en el Centro Universitario Regional de Occidente (CUROC) y el Valle de Suila (UNAH-VS).

Lo anterior, debido a que esos establecimientos están tomados por miembros del Movimiento Estu-

diantil Universitario (MEU), quienes desde hace varios días no permiten el acceso del personal administrativo.

La información fue dada a conocer por las autoridades universitarias, a través de un comunicado en el que también indicaron que cualquier otra medida que se tome sobre las próximas graduaciones programadas durante el año para Centros Universitarios, les será informada.